

Am Lehrstuhl für Strategisches Management und Entscheidungsfindung (Prof. Dr. Philip Meissner) der **ESCP Business School, Campus Berlin** ist **ab 01. November 2023** eine Stelle als

## Studentische Hilfskraft (m/w/d) (20 Stunden pro Woche)

befristet bis zum **31.12.2023** zu besetzen.

### Aufgabengebiet

Unterstützung der aktuellen Forschungsprojekte und der Lehre. Die Aufgaben umfassen dabei vor allem:

- Projektunterstützung bei Themen rund um Digital Transformation und Wettbewerbsfähigkeit
- Research Unterstützung
- Unterstützung bei der Erstellung von Lehrunterlagen

### Anforderungen

- Sicherer Umgang mit MS Office, insbesondere mit Word und Excel
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Zuverlässigkeit, Eigeninitiative, Verantwortungsbewusstsein, Engagement und Sorgfalt
- Wirtschaftskennntnisse sind von Vorteil

**Interessiert?** Dann richten Sie Ihre elektronische Bewerbung bitte **umgehend** mit Angabe an:

### Prof. Dr. Philip Meissner

ESCP Business School, Campus Berlin

Lehrstuhl für Strategisches Management und Entscheidungsfindung

Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

E-Mail: [pmeissner@escp.eu](mailto:pmeissner@escp.eu)

[www.escp.eu/berlin](http://www.escp.eu/berlin)

**Über die ESCP Business School:** Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die erste Business School weltweit. Bis heute belegt die ESCP regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

[www.escp.eu/vacancies-Berlin](http://www.escp.eu/vacancies-Berlin)

The Chair of Strategic Management and Decision Making (Prof. Dr. Philip Meissner) at **ESCP Business School, Campus Berlin** has a vacancy from **01. November 2023** for a

## Student Assistent (m/f/d) (20 hours per week)

limited until **31.12.2023**.

### Responsibilities:

- Support current research projects and teaching. The tasks mainly include:
- Project support for topics related to digital transformation and competitiveness
- Support in the creation of teaching materials
- Research support

### Requirements:

- Confident handling of MS Office, especially Word and Excel
- Very good command of written and spoken English
- Reliability, initiative, sense of responsibility, commitment and diligence
- Business knowledge is an advantage

**Interested?** Then please send your electronic application **as soon as possible** to:

### Prof. Dr. Philip Meissner

ESCP Business School, Campus Berlin  
Chair of Strategic Management and Decision Making  
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin  
E-Mail: [pmeissner@escp.eu](mailto:pmeissner@escp.eu)  
[www.escp.eu/berlin](http://www.escp.eu/berlin)

**About ESCP Business School:** ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 major European cities. Founded in 1819, ESCP is the first business school in the world. To this day, ESCP regularly occupies top positions in the rankings of the Financial Times. The academic focus of ESCP Berlin is on entrepreneurship, sustainability and digitalization.

[www.escp.eu/vacancies-Berlin](http://www.escp.eu/vacancies-Berlin)